#### 栄養教諭、生産者との交流学習









1月26日(水)は、全学年が食に関する学習を行いました。今年度は、永山先生(栄養教諭)、叶さん(野菜農家)、山下さん(漁協)、市山さん(産業振興課)が講師として来校されました。

私たちが毎日食べているものは、どこから来てどのように食卓に並ぶのか。そして体の中でどうなるのか。専門の方々のお話に、子供たちも興味津々でした。また、見たこともない野菜や大好きな魚や牛の様子をより詳しく知ることもでき、将来は生産者への道を考える子供もいました。

自然豊かな与論に生きる私たちの「食」について、 御家族でもぜひ話題になさってください。

#### 海洋教育「星砂観察会」

1月18日(火)は4年生が「星砂観察会」を行いました。講師はNPO法人「海の再生ネットワークよろん」の池田香菜さんです。



与論の砂浜にある「星砂」は、どんなところにあるのか、どんな特徴があるのかなど詳しく知ることができました。実際に砂浜(ワタンジ)へ向かい、星砂を探し、その後は教室で一粒一粒の形を観察しました。星砂の形はそれぞれに違いがあり、子供たちはお気に入りの形を見つけていました。

「星砂は<u>砂ではなかった!</u>」温かい海に囲まれた与論 島だからこそ出会えた「星砂」の秘密に、子供たちも 学びを深めていました。

# 家庭教育学級『ジェルキャンドル作り』

2月5日(土)は、ゆんぬ体験館で家庭教育学級を行いました。今回は「ジェルキャンドル作り」の体験です。講師はゆんぬ体験館の町岡夏海さんです。とても分かりやすい説明で、参加者22人全員が細かいところま



でこだわった世界に一つしかないオリジナルキャンドルを完成させました。与論の素材(海の砂,貝殻,サンゴ,シーグラスなど)を生かしたキャンドルは,どれを見てもとても素敵でした。

今年度の家庭教育学級はこれで終了となります。たくさんの御参加ありがとうございました。来年度も積極的な御参加をお待ちしております。

# 大島地区研究協力校

#### 「指導方法改善」公開研究会

2月2日(水)は与論小学校で公開研究会が行われました。本校は令和2・3年度の2年間,大島地区研究協力校として国語科の研究をしてきました。この日は研究発表の代表として,1年生・3年生・6年生がそれぞれ研究授業を行いました。島内外から多くの先生方にお越しいただき,授業参観・授業研究をしていただきました。

1年生は単元の導入 段階における授業を行いました。これからど のような学習をするの かを、意欲をもって捉 えることができました。





3年生は単元の展開段階における授業を行いました。登場人物がどのような人物なのかを、叙述に沿って読みながら捉えることができました。友達との意見交流もできま

6年生は単元の終末段階における授業を行いました。説明文を読んだ後に、自分の主張を文章に表すことができました。 構成の工夫をすることもできました。



2・4・5年生もこれまで同じように校内で研究 授業を行ってきました。地区研究協力校としては今 年度までですが、これまでの研究の成果を大事にし ながら来年度以降も子供たちの学力向上へ向けて授 業改善を行っていきたいと思います。

# 3 月の行事予定

- 2日(水)新1年生体験入学
- 4日(金)6年生の卒業を盛大に祝う会 思い出遠足
- 8日(火) PTA総務委員会
- 9日(水)5年学活「生命誕生」※助産師来校
- 15日(火)与論中学校卒業式
- 18日(金)卒業式予行練習
- 24日(木)第108回卒業式
- 25日(金)修了式,離任式
- 27日(日) PTA送別会(検討中)

# ※お知らせ※

現時点で転出の予定がある御家庭は、早めに担任へお知らせください。